



射水市立堀岡小学校

学校だより

2025年7月 No.4

射水市立堀岡小学校

校長 川井 祐美

令和7年度 1学期終了

梅雨明け宣言があり、季節は夏本番を迎えています。学校は1学期が終了し、子供たちが楽しみに待っていた夏休みが始まります。

1学期の授業日は、1年生が73日、2年生から6年生が74日でした。この間、入学式や運動会といった大きな学校行事がありました。また、児童委員会が企画した集会、縦割り班での活動などに、全校児童が楽しく参加しました。そして、各学年では、毎日の教室での授業に加え、学校の外に出ていろいろな学習も行いました。たった70日余りですが、子供たちは多くのことを学び、毎日の学校生活を通して、心身ともに成長しています。目標をもって努力しその目標に少しでも近付くことが、今年度堀岡小学校が目指している「プラス1」の姿です。今学期の一人一人の成長は、まさにこの「プラス1」の積み重ねであると考えます。

長い夏休みと思っても、終わってみればあっという間です。時間に余裕のある夏休みだからこそ時間を大切に使い、毎日こつこつ続ける、苦手なことにチャレンジする、新しいことを始めるなど、自分なりの目標をもって生活してほしいと思います。そして、夏休み後には、一人一人がまた「プラス1」の自分になり、学校に戻ってきてほしいと思います。



* e-ネット安心・安全講座 * 7月17日(木)

3年生から6年生を対象に「e-ネット安心・安全講座」を行いました。これは、一般財団法人マルチメディア振興センターが、「e-ネットキャラバン講座」として、情報モラル啓発活動を目的に全国の学校等で実施している講座です。

講座では、講師の方から、まず、スマホやゲーム、ネットの使いすぎについて話がありました。歩きながらスマホを使うことで起きる事故、昼夜を問わずスマホなどでゲームやネットを続けることで起こる健康被害など、スマホなどは便利で楽しいツールである反面、使うことで起こりうる恐ろしい弊害や悪影響について紹介されました。スマホなどを使う時間と使う場所のルールを決めることが大切であり、特に夜、布団に入ってからスマホなどを使い続けることはよくないと話されました。

そして、SNSなどで起こるいじめや嫌がらせのこと、ネットに出ている情報を鵜呑みにしてはいけないこと、ネットで知り合った人に会うことの危険性などについても話されました。また、個人情報のことや著作権、肖像権といった守るべきルールについても分かりやすく説明されました。身近にある事例を基に話していただき、子供たちはネットなどの危険性について理解できたようでした。

夏休みの間は特に、子供たちは自由な時間が増えます。PC、スマホ、タブレットといった情報機器、ネット、SNSなどの利用状況について、お子さんとともに、今一度、各ご家庭で確認や約束をお願いいたします。



＊ あったかハートフル集会 ＊ 7月10日（木）

あいさつ安全委員会の企画で、「あったかハートフル集会」が行われました。

集会では、人を傷つける「ちくちく言葉」と人を温かい気持ちにする「あったか言葉」について、あいさつ安全委員が劇にして全校に伝えました。劇では、「ありがとう」の他、「大丈夫」「どうしたの」や「おめでとう」「すごいね」「がんばったね」などの「あったか言葉」がたくさん紹介されました。一人一人がどのように友達と接するとよいかを考える機会となりました。

今年度、堀岡小学校では、「あったか言葉・あったか行動を心がける」ことを行動目標（アクションプラン）として掲げています。集会では、あいさつ安全委員が「みんなの心にプラス1 広げよう あったか言葉 あったか行動」と呼びかける場面もありました。堀岡小学校がいつも「あったか言葉」と「あったか行動」がいっぱいの学校になるとよいです。



3年生 校外学習

「ますのすしミュージアム」で富山の名産品であるますのすしについて学びました。また、富山市科学博物館では、おもしろ実験にチャレンジしました。



5年生 みなとの出前講座

港の役割や仕組みなどを学びました。伏木富山港、新湊大橋についても教えていただき、自分たちが住んでいる堀岡の身近にある港について学びました。



6年生 校区調査活動

「安全マップ」を作成するため、校区を歩きながら調査活動を行いました。「安全」という視点をもって歩くことで新たな発見がたくさんあります。夏休みは個人でも調査活動を行う予定です。



2025年度 夏期巡回 ラジオ体操・みんなの体操会

「巡回ラジオ体操会」は、70年以上、全国各地で実施されているラジオ体操イベントです。今年の夏、堀岡にそのラジオ体操会がきます！子供だけでなく、大人も参加することができます。

ぜひ、朝、早起きをして、皆さんご参加ください。

なお、ラジオ体操の後には、「サマーグリーンフェスティバル2025」が、同じ会場で開かれます。このイベントも誰でも参加できます。

開催日：8月20日（水） 場所：オリバースポーツフィールド射水

ラジオ体操会：開会午前6：00～

サマーグリーンフェスティバル：7：00～10：00

※天候等により中止の場合は、ラジオ体操の公式Xで当日4：30頃から案内があります。

※ 学校の情報をHPで発信しています。

「射水市立堀岡小学校」で検索してください。



← 左のQRコードからもHPにつながります。